

Aktuelles aus dem Gemeinderat

Öffentliche Sitzung des Gemeinderats vom 28. Mai 2018

*Liebe Bürgerinnen und Bürger,
um Sie zeitnah über die Arbeit des Gemeinderats zu informieren, haben wir nachfolgend für Sie die Beschlussfassungen aus der öffentlichen Sitzung vom 28. Mai 2018 zusammengefasst.*

TOP 1

Bürgerfragestunde

In der Bürgerfragestunde kam es zu einer Anfrage aus der Zuhörerschaft zu den Vandalismus-Vorgängen in Dürmentingen in den letzten Wochen. Leider konnte Bürgermeister Holstein noch über kein Ergebnis berichten. Die Verwaltung ist hier in engem Kontakt mit der Polizei, um diese unsäglichen Vorgänge aufzuklären.

TOP 2

Bekanntgabe der Beschlüsse aus nichtöffentlicher Sitzung vom 16.04.2018

Gegenstand der Beschlussbekanntgabe war die Anpassung der Bauplatzpreise in den Baugebieten „Breite IV“ in Heudorf sowie „Mühlhalde IV“ in Hailtingen.

Die Beschlussfassung über die Einstellung des Förderprogramms „Familie und Klimaschutz“ sowie zur Entwicklung interkommunaler Gewerbe- und Industrieflächen war ebenfalls bekannt zu geben.

TOP 3

Bekanntgabe der Abschlussbestätigung des Landratsamts Biberach (Kommunalamt) zur Prüfung der Jahresrechnungen 2012 bis 2015

Die Abschlussbestätigung des Landratsamts Biberach zur überörtlichen Prüfung 2012 bis 2015 wurde im Wortlaut vorgestellt und vom Gremium zustimmend zur Kenntnis genommen.

TOP 4

Haushaltsplan und Haushaltssatzung 2018 der Gemeinde Dürmentingen

Bekanntgabe des Haushaltserlasses 2018 des Landratsamts Biberach vom 16.03.2018

Der Haushaltserlass des Landratsamts Biberach zur Haushaltssatzung 2018 wurde vorgetragen und zustimmend zur Kenntnis genommen.

TOP 5

Wahl der Schöffen für die Geschäftsjahre 2019 bis 2023

Aufstellung der Vorschlagsliste durch die Gemeinde

Die Gemeinde wurde vom Präsidenten des Landgerichts Ravensburg darum gebeten, eine Person für die Bestimmung der Haupt- und Hilfsschöffen bei den Strafkammern des Landgerichts und den Schöffengerichten bei den Amtsgerichten vorzuschlagen. Von der Verwaltung wurde in den Heimatnachrichten am 03.05.2018 ein entsprechender Aufruf veröffentlicht.

Der Gemeinderat beschloss, Frau Gabriele Zimmermann, Dürmentingen, in die Vorschlagsliste zur

Wahl der Schöffen für die Geschäftsjahre 2019 bis 2023 aufzunehmen.

TOP 6

Bunkeroptimierung im Zuge der grundlegenden Sanierung der Mehrzweckhalle Dürmentingen

- Vorstellung der Planung
- Beschlussfassung zur Umsetzung und Übernahme der hierfür entstehenden Kosten

Von der Verwaltung wurde die schlüssige und sinnvolle Planung des Musikvereins Dürmentingen vorgestellt, über welche die Baukommission bereits im April diesen Jahres befunden hatte. Die Baukommission empfahl dem Gemeinderat, den Vorschlägen des Musikvereins zu folgen und die anfallenden Mehrkosten in Höhe von ca. 39.000,00 € zu übernehmen.

Aufgrund des Baufortschritts und der zwischenzeitlich vergebenen Gewerke sah die Baukommission den finanziellen Aufwand für verantwortbar. Der Gemeinderat sah die deutliche Aufwertung der bisherigen Bunkeranlage, welche als Musikproberaum genutzt wird, ebenfalls. Auch wurde klar, dass die Ertüchtigungsmaßnahmen nur in Zusammenhang mit den jetzt laufenden grundlegenden Sanierungsarbeiten einhergehen kann. Das Gremium folgte deshalb dem Vorschlag der Verwaltung und gab die Arbeiten wie beantragt frei.

TOP 7

Festlegung der Bauplatzpreise im Neubaugebiet „Breite IV“ in Heudorf

- Beschlussfassung nach erneuter Beratung im Ortschaftsrat Heudorf am 25.04.2018

Es wurde beschlossen, den Verkaufspreis für den m² Bauland im Gebiet „Breite IV“ - 2. Bauabschnitt - wie folgt festzulegen: Einheimische Käufer 95,00 €, auswärtige Käufer 105,00 €.

TOP 8

Bebauungsplan der Innenentwicklung „Mittelösch II - 1. Änderung“ in Dürmentingen

Der Gemeinderat trat dem Vorschlag zur Abwägung der Stellungnahmen und deren Berücksichtigung bzw. Nichtberücksichtigung im Bebauungsplan, welchen die Verwaltung unterbreitet hatte, bei. Die Satzung wurde einstimmig beschlossen (auf die Bekanntmachung in diesem Heft wird an dieser Stelle verwiesen).

Von der Verwaltung wurde der momentan in Planung befindliche zeitliche Rahmen für die Erschließung des 1. Bauabschnitts im Gebiet „Mittelösch II“ bekannt gegeben. Es ist vorgesehen, die öffentliche/beschränkte Ausschreibung der gesamten Arbeiten noch im Juli 2018 vorzunehmen. Die Vergabe der Arbeiten soll in der Sitzung des Gemeinderats am 17. September 2018 erfolgen. Die Baufertigstellung soll auf Herbst 2019 terminiert werden. Zu dieser Großmaßnahme gehört auch die komplette Ertüchtigung der Kanalisation und Wasserversorgung in der Buchauer Straße sowie die Herstellung einer Linksabbiegepsur und eines Gehwegs zum Neubaugebiet auf der Seite des Rathauses.

TOP 9

Mitverlegung von Kabelschutzrohren zusammen mit den Tiefbauarbeiten der Energiegenossenschaft Dürmentingen eG

- Information zum Sachstand

Noch in der vergangenen Sitzung am 16. April 2018 war die Situation, was die Förderantragstellung für diese

Großmaßnahme angeht, absolut unklar. Zwischenzeitlich konnte die Verwaltung erwirken, dass vom Ministerium für Inneres, Digitalisierung und Migration Baden-Württemberg wenigstens einem vorzeitigen Baubeginn entlang der zukünftigen Backbone-Trassen und weiterer Trassen für die spätere Versorgung von Randbereichen der Gemeinde zugestimmt wurde. Weitere ergänzende Planungen laufen und werden von der Verwaltung gegenüber dem Ministerium kommuniziert bzw. mit diesem abgestimmt, um eine Unterstützung für möglichst weitgehende Bereiche des gesamten Mitverlegungsgebiets zu erreichen.

TOP 10

Bausachen

Unter diesem Tagesordnungspunkt galt es über die folgenden Bauvorhaben zu befinden:

Neubau eines Wohnhauses mit Carport auf dem Grundstück Mühlhalde 8 in Hailtingen.

Neubau eines Wohnhauses mit Einliegerwohnung und Garage auf dem Grundstück Tiroler Käppele 26 in Heudorf.

Neubau eines Heizhauses mit Pufferspeicher im Zuge der Alten Poststraße in Dürmentingen.

Der Gemeinderat stellte das Einvernehmen zu allen Bauvorhaben her.

TOP 11

Verschiedenes

Hier berichtete Bürgermeister Holstein über seine Eindrücke zum „Festival ohne Bands“ in der vergangenen Woche. Insgesamt konnte die Verwaltung dem Veranstalter Herrn David Lüke wiederum eine sehr gute Vorbereitung, vor allem auch was das Sicherheitskonzept angeht, bestätigen. Letztendlich hängt die Abwicklung einer solchen Großveranstaltung genau von diesen Dingen maßgeblich ab.

gez.

Dietmar Holstein

Bürgermeister